

## Lembeye/Morlaàs : deux rendez-vous pour les Petites Villes de Demain



Alizé de la Monneraye, cheffe de projet dédiée à l'animation du dispositif Petites Villes de Demain, à la CCNEB. T.L.

Après Pontacq, deux nouvelles rencontres sont prévues à Morlaàs, le mardi 12 octobre, et à Lembeye, le jeudi 14 octobre.

Labellisées « Petites Villes de Demain », trois communes de la Communauté de communes Nord Est Béarn (CCNEB), Lembeye, Morlaàs et Pontacq sont engagées dans des projets en faveur du dynamisme de leur centre bourg et de l'amélioration de la qualité de vie des habitants. Des rencontres (information-échanges) y sont programmées.

## Une déambulation commentée

Après Pontacq le 11 octobre, la 2e rencontre se fera à Morlaàs, le mardi 12 octobre à 18 h (rendez-vous devant la mairie).

Dans le cadre du projet de revitalisation du centre bourg « Morlaàs 2030, territoire d'un cœur en mouvement » et de la démarche Petite Ville de Demain, la ville invite tous ceux qui le souhaitent à participer à une déambulation commentée le long de la Gouttère.

Au programme : une balade le long du ruisseau pour mieux comprendre les projets en cours dans ce secteur et des échanges avec les professionnels de l'aménagement.

## La revitalisation du centre bourg

Le 3e rendez-vous est prévu devant la mairie de Lembeye, le jeudi 14 octobre à 18 h. Soucieuse d'améliorer son cadre de vie, la ville s'engage dans la revitalisation du centre bourg.

À ce titre, le ministère de la Cohésion des Territoire lui a décerné le label Petites Villes de Demain. Dans ce cadre, le maire et l'ensemble de l'équipe municipale sont heureux de convier tous ceux qui le souhaitent à une balade urbaine commentée à travers Lembeye.

Au programme : la présentation des projets en cours dans le centre bourg et des échanges avec les professionnels de l'aménagement pour recueillir les avis et les envies. La rédaction vous conseille



Nord Est Béarn : un premier comité pour les Petites villes de Demain

Les trois Petites Villes de Demain (Lembeye, Morlaàs et Pontacq) se sont retrouvées afin de définir l'approche collective et dynamique du projet de territoire.